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Compte-rendu CA du 27 mars 2023.

Présents : Joëlle Charpail, Odile Porra, Marie Laetitia Payelle , Céline Thomas, Claude Fournier et 
Jacques Livolsi
Absents excusés : Pierre Arnaud , Hugues Mille, Isabelle Decrozals., Catherine Dalzon, Dominique 
Ficty.

Ordre du jour.
*La fondation Crédit Coopératif n'a pas retenu notre projet,Joêlle s'étonne de l'absence 
d'argumentation sur la décision. 
*Le dossier Intérêt général sera déposé dans quelques jours.

*Reprise de la lettre aux entreprises. 
Succincte , quelques lignes , un exposé des actions  menées jusqu'alors,  insister sur la dimension 
supplémentaire  essentielle que représente le site. Texte bien construit.
La dimension formation proposée peut dépasser le cadre étudiant.
Jacques , se propose de reprendre le texte rapidement. Chacun participe.

*Pour le financement,  
-Joëlle propose l'appel au crow funding proposition qui est adoptée. Le procédé va être 
étudié.Jacques et MarieLaetitia, sont parties-prenantes. Ceci avait été suggéré il y a 5 ans et non 
retenu à l'époque, les enjeux étant différents.
-Sponsors et mécènes.
Les  contacts de Jacques n'ont pas été positifs.  Fondations d'entreprise et entreprises ne 
communiquent pas semble-t-il, il se propose de diriger ses contacts en direction des acteurs  
milieu viticole et de ses prolongements lors des journées de Chateauneuf. Proposition adoptée.
Claude est chargé de contacter CCI, Chambre d'agriculture, l'ADEME , les clubs d'entrepreneurs de 
Bollène et de Vaison. Le Rotary n'ayant pas la même cible est écarté.
Adopté.
-Céline reprendra contact avec deux entreprises.

*Exposé des contacts très positifs avec les établissements scolaires. Plus tièdes avec la CCAOP. 
Féconds dans l'ensemble avec les municipalités.

*Questionnaire CM1 : 221 retours et 30 en attente ( le 4 Avril : Violes).
Dépouillement : Odile se charge de la mise en forme du traitement. Répartition des retours: Odile :
62, Céline : 46, Marie-Laetitia: 47, Jacques:50, Claude : 16 et les 30 à venir.

*Réunion de travail-questionnaires le 11 avril 18h ,même lieu. 
*Prochain CA le 2 mai 18h ,même lieu.
*Premier retour enseignants le 10 Mai Camaret.

Fin du CA 20 heures. Excellent travail de l'équipe. Le Président. Claude Fournier.
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